

Monatsinformation Januar

Liebe Elternschaft der Ludgerusschule Albachten,
in den vergangenen Wochen haben wir die Adventszeit mit Ihren Kindern genossen.
Wir haben gemeinsam gesungen und wunderbare Flötenstücke sowie Liedvorträge hören dürfen. Der Plätzchenduft zog Dank tatkräftiger Unterstützung durch die Elternschaft durch die Schule, die Räume sind gemütlich und weihnachtlich geschmückt und alle hatten viel Freude mit dem Musiktheaterstück.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei Ihnen allen
– Kinder, Eltern, Förderverein, Lehrkräfte, Betreuungskräfte, pädagogisches Team, Sekretärin, Hausmeister, Gebäudeengel, Musikschule – für die Unterstützung, die Tatkraft, das Verständnis und die konstruktive Kritik sowie das Feedback bedanken.



In unserem letzten Monatsbrief im Jahr 2024 möchten wir Ihnen einen sehr übersichtlichen Überblick zu den Terminen im **Januar** geben:

07.01. – Schulstart

An diesem Tag startet die Schule wieder. Für alle Klassen findet Unterricht nach Plan statt.

Achtung: Am Montag, dem 06.01.2025 sind noch Weihnachtsferien!

Judo-Projekt der Klassen 3

Die Drittklässler nehmen jedes Jahr am Judoprojekt teil, welches vom Stadtsportbund Münster in Zusammenarbeit mit dem Sportamt und den Sportvereinen aus Münster durchgeführt wird. An insgesamt fünf Terminen (15.01., 22.01., 29.01., 05.02. & 12.02.) lernen die Kinder in einem zweistündigen Kurs die Werte und Techniken der Sportart kennen. Im Vordergrund stehen dabei Fairness und Respekt vor dem Gegenüber. Ein besonderer Reiz für die Kinder ist sicherlich das Training in den zur Verfügung gestellten Judoanzügen.

31.01. – Ausgabe der Halbjahreszeugnisse in Kopie

Die Klassen 3 und 4 erhalten zum Schulhalbjahr Zeugnisse. Diese geben wir zunächst in Kopie aus. Geben Sie Ihrem Kind bitte eine Klarsichthülle für den sicheren Transport in der Postmappe und der Schultasche mit. Wir bitten Sie, die Kopie Ihrem Kind unterschrieben wieder mit in die Schule zu geben. Sie erhalten dann das Original von der Klassenlehrkraft.

Sollten wir an dieser Stelle etwas vergessen haben, erfahren Sie dies über die Klassenpost. Wir wünschen Ihnen allen frohe Weihnachtstage, erholsame Stunden und einen guten und vor allem gesunden Start ins neue Jahr!!

Mit besten Grüßen

N. Larisch & *C. Bierbaum*

Nadine Larisch, Rektorin

Christine Bierbaum, Konrektorin

